



Les étudiants de l'équipage Avance au large, plus que remporter la course, souhaitent témoigner de la joie qui fait vivre.

DR

## Course Croisière Edhec Sur la mer pour proposer le Ciel

Du 17 au 25 avril, une vingtaine de jeunes chrétiens participeront en Bretagne au plus important événement sportif étudiant d'Europe. Objectif : évangéliser.

Lorsqu'on lui demande sur quel bateau l'équipage Avance au large participera au 52<sup>e</sup> trophée de la Course Croisière Edhec, Antoine Denis fouille dans ses notes pour répondre : il se présentera sur la ligne de départ au large d'Arzon (Morbihan) sur un RM1270, « *un mono-coque habitable peu maniable, mais rapide* ». S'il hésite, c'est qu'Antoine Denis, 22 ans, passe l'essentiel de ses journées sur les bancs de l'Edhec Lille et non à tirer des bords au large. Comme la vingtaine d'autres étudiants engagés sur le projet, il consacre toutefois une partie de son temps libre à finaliser la participation de cet équipage qui s'est donné pour mission de témoigner de sa foi lors du plus grand

événement sportif étudiant d'Europe (3 000 étudiants attendus et 165 écoles représentées). La Course Croisière Edhec aura lieu du 17 au 25 avril en Bretagne.

### ILS SONT LÀ POUR LA MISSION

Âgés de 20 à 25 ans, étudiants en écoles de commerce, mais aussi d'ingénieurs ou de médecine, et venant de toute la France, ces jeunes aux têtes bien faites ne lutteront pas pour la victoire. Leur ambition est autre : témoigner de la joie qui les fait vivre et révéler où celle-ci prend sa source. Depuis 2008, les jeunes catholiques sont accueillis avec bienveillance à l'occasion de cet événement profane. Avance au large y tient un stand au cœur du village des exposants, lieu de rencontres avec les

autres étudiants présents. « *Nous sommes là pour la mission, pour présenter une image joyeuse et bienveillante de la jeunesse chrétienne* », souligne Antoine Denis. Pour cela, les jeunes catholiques usent de petits stratagèmes comme des crêpes offertes pour toute bonne réponse à un quiz biblique. L'occasion d'engager le dialogue avec des étudiants en quête de sens ou de ranimer chez certains les braises d'une éducation chrétienne reçue plus jeune mais oubliée. « *Nous invitons ceux que nous croisons à nous rejoindre lors de la messe célébrée quotidiennement sur le ponton de notre bateau*. » Les bateaux qui le souhaitent pourront être bénis avant le début de la compétition par les aumôniers d'Avance au large. Afin de trouver les bons mots et d'adopter l'attitude adéquate, les jeunes matelots se sont formés en amont auprès des équipes d'Alpha Campus.

Reconnaissables à leurs vestes de quart rouges floquées d'un « Avance au large » en lettres blanches, les jeunes chrétiens accueilleront à bord une personne handicapée. « *Je me souviens de Jean qui nous avait accompagnés sur l'épreuve il y a deux ans, rappelle Antoine. Il a agi comme un élément fédérateur entre nous. Sans lui, l'équipage ne fonctionnait pas aussi bien.* » ■ Benjamin Coste

Vous pouvez soutenir Avance au large :  
avanceaularge.cce@gmail.com

### ➔ « MONTRER NOTRE JOIE »

« *Dans le défi sportif, qui exige dépassement de soi et esprit d'équipe*, aussi bien que sur le

stand de crêpes et l'évangélisation, nous vivons une expérience tant matérielle que spirituelle. Notre mission depuis douze ans ? Montrer notre joie d'être chrétiens, et amener par les rencontres et les discussions les participants à connaître la réalité des aumôneries étudiantes, et qui sait, à y participer à leur tour en rentrant. »

Annabelle, 23 ans, présidente d'Avance au large 2020.